



**Draft agenda for the 45th Plenary meeting
in Montreux, 27 October 2011**

**Projet d'ordre du jour de la 45^e Réunion Plénière
à Montreux, 27 octobre 2011**

TOP	Thursday, 27 October 2011	Jeudi, 27 octobre 2011	Doc
1	Welcome	Bienvenue	
2	Approval of the agenda and introduction by the Chairman	Approbation de l'ordre du jour et introduction par le Président	Doc 1 E/F
3	Approval of the report of the 44 th Plenary meeting in Dublin on 19-20 May 2011	Approbation du rapport de la 44 ^e Réunion Plénière à Dublin tenue du 19 au 20 mai 2011	Doc 2 E/F
4	Report of the Steering Group meeting on 24 August 2011	Rapport de la réunion du Groupe d'orientation tenue le 24 août 2011	Doc 3
5	Result of the meeting of the Contact Committee CERP/European Commission on 24 August 2011	Résultat de la réunion du Comité de Contact CERP/Commission européenne tenue le 24 août 2011	Doc 4
6	State of affairs in ERGP	État de la situation concernant l'ERGP	
7	Reports of the Working Groups • Policy • UPU.	Rapports des Groupes de travail • Politique • UPU	Doc 5 Doc 6
8	Approval of the Working Group work programmes • Policy • UPU	Approbation des programmes de travail des Groupes de travail • Politique • UPU	Doc 7 Doc 8
9	Creation of Task Forces and approval of their work programmes	Création de Groupes de projet et approbation de leurs programmes de travail	Doc 9
10	European regulatory matters – Presentation by the European Commission	Questions européennes en matière de réglementation – Présentation par la Commission européenne	
11	Recent developments in UPU – Presentation by the International Bureau	Développements récents au sein de l'UPU – Présentation par le Bureau international	

12	Forum: "What are the main interests of European policy makers and regulators concerning the 2012 UPU Congress in Doha and are there any concrete proposals that should be launched?". Moderator *) Participants : - Ministry *) - NRA *) - UPU**) - Consultative Committee**) - PostEurop**) - European Commission *) = to be determined **) = to be confirmed	Forum: Quels sont les principaux intérêts des décideurs politiques et régulateurs européens en ce qui concerne le Congrès de l'UPU à Doha en 2012 et existe-t-il des propositions concrètes qui devraient être lancées ? Animateur*): Participants: - Ministère*) - ARN*) - UPU**) - Comité consultatif**) - PostEurop**) - Commission européenne *) = à déterminer **) = à confirmer	
13	CEPT/CERP Website	Site Internet du CEPT/CERP	
14	Exchange of information between regulators/ministries	Échange d'informations entre les régulateurs/ministères	
15	Programme of Plenaries	Calendrier des Réunions Plénières	Doc 10
16	AOB	Divers	

Practical aspects**26 October:**

19.00: Welcome dinner

27 October:

8.30-9.00: Registration
 9.00-12.30: Plenary meeting
 12.30-14.00: Lunch
 14.00-18.00: Plenary meeting
 19.00: Dinner

Aspects pratiques**26 octobre:**

19h00: Dîner de bienvenue

27 octobre:

8h30-9h00: Accueil
 9h00-12h30: Réunion Plénière
 12h30-14h00 : Déjeuner
 14h00-18h00: Réunion Plénière
 19h00: Dîner